
2024年3月7日木曜日　10時30分～11時45分 

3月度理事会 
出席：合田、川口、空田、小林、林田、山縣、福本 

開催方法：zooomによるリモート 

議題 

1. 令和6年2月収支について 

- 　収入は約533万、支出は約505万で、損益としては約28万のプラスとなった。
従って、令和5年度の収支がマイナスになることはほぼなくなった。支出の中に
は、災害対策用の工具・備品等も含まれている。また、購入先である下関管材に
はご協力を頂いており、機会があれば謝意を示す様に。 

2. 総会開催の準備について 

- 　次回総会の開催日は5月17日(金)、場所はシーモールパレスに決定。来賓は市
長・水道局管理者・市議会正副議長に出席依頼する。 

- 　来年度は役員改選に当たり、定款に則って選出を。 

3. 令和6年度修繕当番について 

- 　今日現在、11社が参加予定。1社減るため、修繕待機の仕方等工夫することを
検討する必要あり。また、参加の可能性がある企業へお願いの訪問を行う（理事
会終了後に理事長・副理事長の2名で訪問済み。気持ちはあるものの、条件的に
難しいと断られるが、本管工事を請け負っている他の組合員は全社当番を行なっ
ているため、今後検討して貰うために継続してお願いする） 

- 　当番表に関して、これまでの順番を変えずに11社でそのまま回す。ゴールデン
ウィーク・お盆・年末年始等の不公平は単年ではあるが、輪番で回っているので
複数年経過すれば公平になる。 
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- 　待機料に関しては、まだ公示になっていないため内容の変更はわからないが、
労務単価が上がっている分の上乗せは当然行われるべきであり、行われなければ
正当な理由を問い合わせる。 

4. その他 

① 　昨季並みの収支が見込めるため、予定通り国境なき医師団への例年通りの
寄付（50万）を行う。 

② 　同様の理由で、組合従業員に昨季同様決算賞与を付与する。 

③ 　本年度末で組合従業員の森脇氏が退職するが、人数の関係で当面休日の電
話待機は継続して頂く。 

④ 　理事長からのお願い。環境に対して、業界としてカーボンニュートラルを目
指すため、出来る事から進めていきたい。次の具体策として、組合事務所で使
用する電力を100%再生可能エネルギー由来に変更したい。再エネ化に伴う経
費増を勘案した上で、無理がなければ移行し、「やまぐち再エネ電力利用事業
者」登録を目指す。 

以上
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